

令和4年度 学校だより
NO. 1
令和4年4月12日

真幸の風

えびの市立真幸小学校
校長 中川 芳彦

【学校の教育目標】自ら学びに向かい、心豊かなたくましい実践力のある子どもの育成

3月末日をもって定年退職となりましたが、再任用により引き続き真幸小学校に残ることになりました。気持ちを新たに、真幸小学校児童一人一人の“真の幸せ”のため、職員と共に全力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

新年度がスタート 進級おめでとうございます！

春爛漫の季節を迎え、学校では、全校161人の児童と26人の職員体制で、令和4年度がスタートしました。

お子様の進級、誠におめでとうございます。それぞれ1学年ずつお兄さんお姉さんになり、初々しさとたくましさを感じます。

6日の新任式では、6年の松田藍絆さんが心温まる「児童代表歓迎あいさつ」を述べてくれました。そして、始業式では、同じく6年の福留新菜さんが堂々とした「新年度の抱負」を発表してくれました。その他の子どもたちも、それぞれに新たな目標を立て、勉強や運動、生活に頑張ろうという意欲がみなぎっています。ご家庭でも、充実した学校生活が送れるよう、励ましの言葉をかけていただけたらありがとうございます。（「児童代表歓迎あいさつ」と「新年度の抱負」を裏面に掲載）

新年度のスタートにあたり、始業式では「すたあ☆大作戦」と銘打ち、次のような話をしました。

＜す「進んで」・た「高め合おう」・あ「明日に向かって！」＞

☆ 進んで〇〇…「あいさつ」や「勉強」「発表」など、自分から挑戦する。一歩前へ。

☆ 高め合おう！…友だちと励ましの言葉を掛け合い、互いに磨き合う。

☆ 明日に向かって！…前向きに希望をもつ。目標をもつ。



キラキラ光る星のように自分をもっともっと光り輝かせてほしいという期待を込めています。そのために、私たち教師自身も絶えず学び続け、自分を磨いていきます。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



27人の新入生 入学おめでとうございます！

11日、27人の新入生を迎えて入学式を行いました。新型コロナ感染防止対策をとりながら、今年度は、在校児童を代表して参加した6年生が温かく見守る中で行いました。新入生は、背筋をピンと伸ばした姿勢で臨み、担任の氏名点呼にまっすぐ手を伸ばして元気に返事をするなど、素晴らしい態度に感心しました。一日も早く学校生活に慣れてほしいと願っています。



4月の主な行事

- | | | |
|--------|--------------------------------|--|
| 6日（水） | 新任式、1学期始業式 | |
| 11日（月） | 入学式 | |
| 12日（火） | 安全あいさつ運動 | |
| 13日（水） | 体力テスト(2・4年) | |
| 14日（木） | 1年生給食開始、体力テスト(3・5年) | |
| 15日（金） | 体力テスト(1・6年)、教育相談
避難経路確認 | |
| 17日（日） | 参観日・PTA総会 | |
| 18日（月） | 振替休業日(4/17分) | |
| 19日（火） | 全国学力調査(6年)、家庭訪問①
身体計測(1・2年) | |

*新型コロナ感染状況によっては変更になる場合があります。

- | | |
|--------|-------------------|
| 20日（水） | ぶくぶくタイム(フッ化物洗口)開始 |
| 21日（木） | 家庭訪問② |
| 22日（金） | 家庭訪問③、市PTA連絡協議会総会 |
| 25日（月） | 心電図検査(1年)、家庭訪問④ |
| 26日（火） | 交通教室、家庭訪問⑤ |
| 27日（水） | ぶくぶくタイム、運動会結団式 |
| 28日（木） | 1年生歓迎地区集会・集団下校 |
| 29日（金） | (祝)昭和の日 |

月目標：学習の約束を身につけよう

《真幸小学校の新体制を紹介します》 よろしくお願ひいたします！

◇校長	中川 芳彦 (なかがわ よしひこ)	◇理科専科	多田 隆志 (ただ たかし)
◇教頭	東 篤志 (ひがし あつし)	◇学習指導等支援	崎田 正生 (さきた まさお)
◇1年1組	齊藤 彰子 (さいとう あきこ)	◇養護教諭	福松 加菜 (ふくまつ かな)
◇2年1組	荒木 秀太 (あらき しゅうた)	◇事務	上坂 ひろみ (かみさか ひろみ)
◇3年1組	的場 智子 (まとば ともこ)	◇事務補助	終山 郁恵 (ふきやま いくえ)
◇3年2組	岸本 洋生 (きしもと こうせい)	◇学校用務	外屋 康則 (ほかや やすのり)
◇4年1組	羽田野 真鈴 (はたの まりん)	◇支援員	平岡 真奈美 (ひらおか まなみ)
◇5年1組	布施 鮎美 (ふせ あゆみ)	◇日本語指導	押川 美和 (おしかわ みわ)
◇5年2組	後藤 理子 (ごとう りこ)	◇A.L.T	モハマド・モサデカ・ラーマン
◇6年1組	本田 昭寿 (ほんだ あきひさ)	◇外国語実践教員	山口 真由美 (やまぐち まゆみ) *加久藤小より
◇たんぽぽ教室	押川 博重 (おしかわ ひろしげ)	◇音楽専科	天辰 徳彦 (あまたつのりひこ) *加久藤小より
◇ひまわり教室	大木場美規子 (おおこば みきこ)	◇1・2年英語	中村 やす子 (なかむら やすこ)
◇少人数指導	榎畠 文範 (ならはた ふみのり)	◇図書事務	上野 のぞみ (うえの のぞみ) *週1日

4月6日新任式・児童代表歓迎あいさつ

一つ目は、あいさつです。真幸小学校では、運営委員会を中心においさつ運動をしています。ぼくたち運営委員会が校門に立っておいさつ運動をしていると、元気よくおいさつをしてくれたり、立ち止まっておいさつをしてくれたりする人がたくさんいます。おいさつする側もおいさつされる側もすごく元気になるし、おいさつを元気よく返してくれるのもうれしくなります。

二つ目は、元気です。寒い日も暑い日も、昼休みは元気いっぱい運動場で遊んでいます。だれかが元気だと、少し元気になります。だれかが元気だと、少し元気のない人も元気になつて明るくなりります。みんなが元気だと学校も楽しくなります。

三つ目は、協力です。だれかが困つていると、協力したり助けたりしているところを見かけます。やさしい人がたくさんいると思います。

真幸小学校は、元気で、おいさつがよく、やさしい人がたくさんいる学校です。ぼくは、そんな真幸小学校が大好きです。真幸小学校を好きになつてもらいたいです。これから勉強やスポーツなど、たくさん教えてください。どうぞよろしくお願ひします。



ようこそ真幸小学校へ

六年一組 松田藍絆

六名の先生方、ようこそ真幸小学校へ。今日は、新しく真幸小学校へ来てくださいました先生方へ、真幸小のことを三つ紹介します。

一つ目は、おいさつです。

真幸小学校では、運営委員会を中心においさつ運動をしています。ぼくたち運営委員会が校門に立っておいさつ運動をしていると、元気よくおいさつをしてくれたり、立ち止まっておいさつをしてくれたりする人がたくさんいます。おいさつする側もおいさつされる側もすごく元気になるし、おいさつを元気よく返してくれるのもうれしくなります。

二つ目は、元気です。

寒い日も暑い日も、昼休みは元気いっぱい運動場で遊んでいます。だれかが元気だと、少し元気になります。だれかが元気だと、少し元気のない人も元気になつて明るくなりります。みんなが元気だと学校も楽しくなります。

三つ目は、協力です。

だれかが困つていると、協力したり助けたりしているところを見かけます。やさしい人がたくさんいると思います。



六年生になつてがんばりたいこと

六年一組 福留 新菜

五年生では、たくさんのこと学びました。やしかつたことや乐しかったことなど、たくさん思い出があります。それをもとに、今年、最高学年になつてがんばりたいことを話します。

一つ目は、下級生のサポートです。

五年生の時は、下級生とあまりかかわっていませんでした。でも、今年最高学年になつて意識が変わりました。重要なことを任されるようになり、六年生が下の学年の人を助けてあげなければならぬということを去年の六年生から学んだことをもとから学びました。去年の六年生から学んだことをもとに、積極的に下級生とかかわっていきたいです。

二つ目は、委員会活動です。

五年生の時は、ミスが多くて、決められた期間に物事を終わらすことができないことがありました。六年生や先生を困らせることがよくあって、「何ですぐに行動できないのかな。」と自分の行動にくやんでしまうこともあります。今年最高学年になつて、「このままじゃいけない」と思い、決められた期間にやらなければならない仕事があつた時は、前から行動し、委員会の集まりの時に自分が提案できるように意識したいです。

三つ目は、感想や意見をたくさん発表することができます。五年生の時は、「感想を教えてください。」と先生に言われても、「どういうふうに言おうか。」といふとばかり考えて手を挙げることができませんでした。先生からも「手を挙げることをがんばってほしい。」と言わっていました。六年生では率先して手を挙げ、最高学年にふさわしい態度でいたいです。

六年生になり、最高学年として重要な仕事をたくさん任されるようになると仕事をたくさん任されるようになります。一つ一つのことに責任もつて取り組み、下の学年から信頼され、たよりになる六年生なれるよう、五年生で真幸小学校を好きになつてもらいたいです。

